

DZ 24.12.2008

**Deggendorf.** Eng war's, und gemütlich: Die Weihnachtsfeier im Klosterhof bot eine gelungene Mischung aus Besinnlichkeit und Heiterkeit. Bei Kerzenschein und dem Schimmer der Weihnachtsdekoration begrüßte die Vorsitzende Cornelia Wohlhüter weit über 150 Mitglieder und Freunde des Senioren-Aktiv-Clubs zu einem unterhaltsamen Nachmittag mit kurzen Grußworten von Altlandrat Dr. Georg Karl und Bürgermeister Peter Volkmer, der sein Versprechen wahr machte und gleich Mitglied wurde. Bürgermeister Christian Moser war dazu noch ein wenig zu jung, aber auch ihm hat das Programm in drei Akten offenbar gefallen: Erst die Klosterhofmadln und die Ansprachen, dann der künstlerische Teil mit Liedern von Barbara Gärtner, am Klavier begleitet von Helmut Gärtner und einer heiteren Krippengeschichte, die Stadtpfarrer Wolfgang Riedl vortrug. Dann trat die Singgemeinschaft auf, ehe das Klosterhof-Trio (Ingrid Deutinger, Gitarre, Traudl Iberl, Akkordeon und Hilde Laubscher an der Zither) eine gelungene Premiere feierte. Margot Schreiber und Helmuth Göbler lasen fröhliche Weihnachtsgeschichten. Und dazwischen wurde immer wieder genascht von güldenen Tellern, auf denen Stollen und Plätzerl aufgehäuft waren.